

Vorweihnachtliches Plätzchenbacken im Kindergarten



Nachdem die vorweihnachtliche Backaktion im letzten Kindergartenjahr ausgefallen war, war die Vorfreude auf dieses Highlight auf Seiten der Kinder umso größer. Schon Tage zuvor überlegten sie sich in ihren Projektgruppen, welche Sorte von Plätzchen wohl die Leckersten sind. Als dann die Entscheidung gefallen war und alle benötigten Zutaten mitgebracht waren, durfte der Startschuss eingeläutet werden.

Jede Projektgruppe hatte am Vortag die Aufgabe alle der drei ausgewählten Plätzchenteige herzustellen. Dabei konnte man schon super gut zahlreiche Backtalente begutachten. Nun war es endlich soweit und die Zwerge waren die Ersten die das Nudelholz rollen durften. An den Folgetagen waren die Riesen, Elfen und Wichtel in der Weihnachtsbäckerei anzutreffen. Während allen Backtagen war bei den Kindern voller Einsatz und purer Tatendrang zu verspüren.

Aber auch die zahlreich erschienenen Mamas, Papas, Omas oder Opas waren gefordert und meisterten jede Plätzchensorte mit Bravour. Mensch war das Klasse!

Im Anschluss hatten die Riesen die Aufgabe alle der unendlich erschienenen Plätzchenberge zu portionieren und einzupacken. Bei dieser beachtlichen Menge konnte schon mal der Gedanke aufkommen, dass das denn nie ein Ende nimmt. Aber zum Glück waren jede Menge helfende Hände am Werke, sodass auch das letzte Plätzchen verpackt werden konnte.

Um die Backaktion abzurunden, wurde zum Familiengottesdienst am 10.12.2017 in die Gailbacher Kirche eingeladen. Dort durften die Plätzchenmischungen gegen eine Spende erworben werden.

In diesem Rahmen konnte die beachtliche Summe von 330 Euro verbucht werden. Dafür spricht der gesamte Kindergarten ein großes Dankeschön aus. Abschließend ist zu sagen, dass das Plätzchenbacken rundum gelungen war. Es wird schon mit Vorfreude auf das nächste Jahr geblickt wenn es wieder heißt „In der Weihnachtsbäckerei...“.



Marcel Hehenberger